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Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove e trinta horas, nas
dependências da Subprefeitura Vila Prudente, foi dado início à décima primeira Reunião Ordinária do
Conselho Par cipa vo Municipal Vila Prudente, com a presença das seguintes pessoas, Conselheiros:
Claudio Manoel de Paula, Coordenador Adjunto, Nilda Vilela, Adriana Ramos, Alaíde Ferreira, Gilberto
Macedo, Antônio Risso, Rogério Bueno, Gian Hiler, Valdir Capitani, Jocimar Olaia, Coordenador do
Governo Local, Silvio Santos, representante da Casa Civil, senhor Marcelo, representante da Associação
Amigos de Vila União - Zona Sul, munícipes: Sr(a)s. Gislene Isabel, Roberto Chiera , Fernando Manso.
Ao início da Reunião, o Coordenador adjunto solicitou à Conselheira Nilda, a possibilidade de atuar nos
feitos da Secretaria, uma vez que não estavam presentes nem a Secretária Rosana, que informou
consulta de emergência com den sta, e nem o Secretário Adjunto Márcio. O encargo foi aceito e a
Conselheira Nilda, procedeu a verificação do quórum, constando presentes sete dos dez Conselheiros
Titulares, a seguir iniciou leitura da Ordem do Dia:

Informes, Leitura das Atas anteriores. O Coordenador Adjunto, como informe trouxe a necessidade da
aquisição de um gravador de voz digital para emprego nas a vidades do CPM-VP, já aprovada em gestão
anterior, e também referiu a necessidade da formação de um grupo de comunicação entre os
Conselheiros, tendo o Sr Roberto Chiera  solicitado a inclusão dos munícipes neste grupo, o
Coordenador Adjunto informou que seria um grupo para con nuação dos debates entre Conselheiros,
dos temas apresentados em Reunião, cujos resultados seriam apresentados oportunamente. Na
sequência foram apresentados outros Informes: a Conselheira Alaíde trouxe solicitação do Conselheiro
Osmar ao Pleno, referente à área do Parque Verde São Lucas, o grupo Zaffari, quer doar área
remanescente da an ga Linhas Corrente. O senhor Roberto diz que há várias coisas trazidas
anteriormente, sem solução até o momento, cita que há alguns meses, durante as obras no Largo de Vila
Alpina foi solicitado o descri vo da Obra, e ainda não foi feito nada a respeito, e chama atenção sobre
ausência de munícipes nas Reuniões, diz que é preciso focar em convites para a melhoria da participação.
O Sr Marcelo diz que, sexta-feira, onze de agosto, é úl mo dia do encaminhamento das propostas para a
Secretaria da Fazenda e as Subprefeituras precisam dar a devolu va com relação a viabilidade das
propostas. O Conselheiro Gilberto manifestou-se dizendo que é importante questionar a SUB-VP sobre os
aparelhos para crianças com necessidades especiais, pois segundo informe, o CAF des nou verba que
figura no orçamento de dois mil e vinte e dois, e também, como foi feito o processo de distribuição
desses aparelhos e brinquedos, nas praças de Vila Prudente, sugerindo que Conselho faça um Oficio. O
Conselheiro Antônio Risso relata que estão recapeando a Rua Costa Barros e há lombadas re radas da
via, ali colocadas há pouco tempo. Entende que isso é desperdício de dinheiro público. Refere ainda, que
foi votado prioridade para emprego de verba pública na limpeza das galerias na região e se ocorrer da
mesma forma como da re rada das lombadas, há grande risco da via pública depois de recapeada, ser
quebrada para acesso às galerias. O Conselheiro Gilberto informa que no Orçamento Municipal de dois
mil e vinte e dois, houve des nação de verba para instalação de brinquedos para crianças deficientes, em
Praças Públicas e, é necessário que a Subprefeitura informe sobre tal processo. Informa que na Praça
Aparecida A. Lima, Jardim Guairacá, os aparelhos para a vidades sicas, ali instalados, foram re rados
sem qualquer aviso. Quanto aos brinquedos o Sr Sílvio Santos relata que nada mais acontece sem O cio,
essa Subprefeitura foi uma das úl mas a enviar propostas para emprego da verba de seis milhões de

Atos do Executivo nº 553991
Disponibilização: 18/09/2023
Publicação: 18/09/2023

Ata 090110540         SEI 6060.2022/0002822-0 / pg. 1



reais, por conta dos atrasos de Atas, e Reuniões sem quórum para votações e que tal verba só está
disponível, por conta da par cipação e apoio dos representantes da Casa Civil, contudo, não tem dados,
como está o andamento e quando teremos a devolu va, dos documentos, ficando de realizar
levantamentos a respeito. O Sr Gian faz apontamentos sobre faltas dos Conselheiros e que estas
precisam ser jus ficadas. A Conselheira Adriana ressalta que O cios enviados e as audiências, sempre é
preciso ter devolutiva para os territórios. O Sr Fernando manifesta-se sobre a participação dos munícipes,
alega que chegou a trazer pessoas convidadas, mas diante de tantos ques onamentos e debates sem
sen do, os convidados ficam desmo vados para retornarem. O Sr Jocimar, esclarece que há muitos
debates sem sen do e vergonhosos, tem ficado muito di cil. Esclarece que tudo que foi solicitado em
Atas e Reuniões foram entregues, Atas do Conselho com pedido de prestação de contas já estão todos
no Site da Subprefeitura, até a oitava já está no site, contudo os valores e des nação dos brinquedos,
não sabe informar, deve ser solicitado via Ofício, Marcelo esclarece que sobre os brinquedos é necessário
esclarecimento, se necessário é preciso oficializar, e repete atentar a questão que viabilize isso, Adriana
esclarece que isso já foi solicitado em outras Atas e pede mais transparência. O Coordenador Adjunto
pede que sejam seguidas as pautas, a próxima refere-se a melhoria do bairro. O Sr Gian, esclarece que as
melhorias do Bairro é mais uma das funções do Conselho, e refere a quan dade de prédios em
construção. O Sr Sílvio Santos pediu a palavra pra falar por cinco minutos, sendo esclarecido pelo
Coordenador Adjunto que o prazo regimental era de três minutos para todos, disse que não se
estenderia pelo prazo solicitado e iniciou fazendo uma afirmação e em seguida uma pergunta: “todos
estão aqui fazendo polí ca!”. Sim ou não? E a seguir acrescentou: vamos trabalhar gente. Teceu ainda,
crí cas quanto a compra do gravador de voz digital e a ausência de quórum nas Reuniões e encerrou sua
fala dizendo que estava acompanhando as Reuniões e iria aplicar o Regulamento. O Coordenador
Adjunto apresentou sugestão já colocada anteriormente pelo Conselheiro Antônio Risso, em Reunião
anterior, de se convidar a Controladoria para acompanhamento das Reuniões e para esclarecimento
gerais sobre aquele Órgão, sem objeções pelos presentes. E seguida foram apresentadas diversas
sugestões para convites a outros Órgãos e autoridades para orientação e esclarecimentos ao CPM-VP,
entretanto devido a proximidade do encerramento da Reunião, não foi possível aprofundar, detalhar e
deliberar sobre tal necessidade. Sem mais outros assuntos a serem apresentados, o Coordenador
Adjunto encerrou a Reunião às vinte uma horas e dez minutos. Eu, Nilda Vilela, Conselheira Titular, que a
pedido do Coordenador Adjunto, auxiliei voluntariamente, nos trabalhos da Mesa, redigi a presente Ata
que vai assinada pelo Coordenador Adjunto. Atenciosamente.
MARCIA VOLPATO - Coordenadora do CPM-VP / CLAUDIO MANOEL DE PAULA - Coordenador Adjunto do
CPM-VP
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